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水本 孝夫 会長 挨拶

今日は今年度ＲＩ会長の方針の一つである「一人一本の木を植えま
しょう」についてお話をさせて頂きます。
イアン・Ｈ・Ｓ・ライズリーＲＩ会長は、ロータリーの活動で重要な
ことは「持続可能」なものであることだと言っています。そしてこ
の持続可能性にはあらゆることを支えるもう一つの側面があると。
それは「地球の持続可能性」だといっています。
そこで、その一つの手段として「2017年 7月 1日～ 2018年 4
月 22日のアースディまでの間に、各会員につき少なくとも 1本の
植樹をする」という目標をかかげ、全世界のすべてのロータリーク
ラブにお願いしました。
これが実現しますと 120万本の新しい樹木が植えられ、地球環境
への良い影響があることになります。
ライズリー会長はさらに、この取り組みを通じて大切なことは、
「我々ロータリアンの一人一人が、我々の住むこの地球そのものを

救う責任があることに気づくことである。」と言っています。
これおうけて、本年度私どもの地区の新保ガバナーは、「後の世代のために新潟県に多くの緑を残すとともに、ロータリー活動の意義
を広く県民に知ってもらう」という趣旨と目的をかかげました。そして、我クラブの地区出向の保苅玲子・社会奉仕委員会委員長は、
県内の上・中・下越の 3か所に植樹を実施することを計画し、又、植樹の本数は会員数の 2100本とすることにしました。
当クラブの皆様も、ご自宅又は会社、あるいは自社工場の敷地に多少なりとも木を植えるスペースが御座いましたら、ぜひとも植樹し
て頂き地球環境に少しでも貢献して頂ければと思います。

●本間彊さん
新潟RC

ゲスト・ビジターの紹介



【ニコニコBOX】
宮川 忠和 君

志田 常弘 君
秋天の好日、やむなく早退させていただきま
す。

水本 孝夫 君
100%出席バッチ17年
早いものであっという間の17年です。これ
からも皆様宜しくお願い致します。

島賢資 君
RC野球大会、最後の三振バッター
お詫びにニコニコします。

安藤 幸夫 君
記憶にない劇的なサヨナラ勝ち!! 楽しい時
間としつこい筋肉痛をいただきました。応援
してくださった方々に感謝しニコニコします。

三浦 雅博 君
おかげ様で、大和証券新潟支店は開設 70
周年を迎えることが出来ました。皆様のご厚
情の賜です。社員を代表し、心より御礼申
し上げます。

村山 六郎 君
RC野球大会、1勝 1負し全員よく活躍さ
れました。

有野 芳弘 君
野球大会で人生初のライトフライを取ること
ができました。また、西RCの谷合さんから
のセンター前ヒットも打つことができました。
立川GMからMVP賞もいただき、幸せです。
これからも野球がんばりたいと思います。

井上 陽一 君
本日はのんぴーり青山ワクワク市のPRです。
来週 11月10日が注文〆切日になっていま
す。ご協力を宜しくお願いしたいと思います。

野澤 修 君
10月21日市内7ロータリー親善野球大会、
東クラブは2回戦敗退しましたが、初戦でサ
ヨナラ勝ちをおさめることができました。応
援にこられた皆様ありがとうございました。

●100％出席バッチの贈呈
野崎 裕 君（7年）
水本 孝夫 君（17年）

●10年以上出席者スピーチ
水本 孝夫 君

●野球同好会
村山 六郎 君
野球大会結果報告

●クラブ広報委員会　雑誌
熊倉 敏明 君
ロータリーの友 10月号紹介

委員会・同好会報告

表彰



次回例会　11月10日　卓話「ポリオ根絶に向けた世界の取り組み」
　　　　　　　　　　　 新潟大学医歯学総合研究科小児科学分野　齋藤 昭彦 氏
本日の出席率 64.52% ／ 2 週間前メークアップ後 100%

幹事報告

●ゲストスピーカー紹介
真島 光雄 君

●日和山五合目館長
野内 隆裕 氏

卓話「砂の町・新潟の楽しみ方」

●野澤 修 幹事
地区大会案内


